



RAT DER
EUROPÄISCHEN UNION

Brüssel, den 31. Januar 2014
(OR. en)

6009/14

CDR 21

I/A-PUNKT-VERMERK

des Generalsekretariats des Rates

für den Ausschuss der Ständigen Vertreter (2. Teil)/Rat

Betr.: Ausschuss der Regionen

- Änderung des Beschlusses 2009/1014/EU vom 22. Dezember 2009 zur Ernennung der Mitglieder des Ausschusses der Regionen und ihrer Stellvertreter für den Zeitraum vom 26. Januar 2010 bis zum 25. Januar 2015

1. Der Rat hat am 22. Dezember 2009 den Beschluss 2009/1014/EG zur Ernennung insbesondere der spanischen Mitglieder des Ausschusses der Regionen für den Zeitraum vom 26. Januar 2010 bis zum 25. Januar 2015 angenommen¹.
2. Herr Ramón Luis Valcárcel Siso ist seit dem 26. Januar 2010 Mitglied des Ausschusses der Regionen und wurde gemäß dem Vorschlag des Königreichs Spanien² zum Präsidenten der Autonomen Gemeinschaft Murcia ernannt.

¹ ABl. L 348 vom 29.12.2009, S. 22.

² Schreiben vom 3. Dezember 2009.

3. Mit Schreiben vom 8. Januar 2014¹ hat der Ständige Vertreter Spaniens dem Rat mitgeteilt, dass Herr Ramón Luis Valcárcel Siso nicht nur Präsident der Autonomen Gemeinschaft Murcia sei, sondern auch ein gewähltes Mitglied der Regionalversammlung der Region Murcia, die spanischen Behörden ersuchten darum, den Beschluss 2009/1014/EU des Rates entsprechend zu ändern.
4. Herr Ramón Luis Valcárcel Siso übte zum Zeitpunkt der Annahme des Beschlusses 2009/1014/EU diese beiden Mandate aus.
5. Der Ausschuss der Ständigen Vertreter wird daher gebeten, dem Rat vorzuschlagen, er möge den in Dokument 6008/14 CDR 20 enthaltenen Beschluss auf einer seiner nächsten Tagungen als A-Punkt annehmen.
6. Der genannte Beschluss wird gemäß Artikel 297 Absatz 2 Unterabsatz 2 AEUV im Amtsblatt der Europäischen Union veröffentlicht.

¹ Vgl. Dok. 5830/14 CDR 13.